練馬区立大泉西中学校

第|学年









令和5年7月7日(金)

#### 第 | 4号

## **圕 来週からスマホルール定着週間です 🗏**

来週の月曜日から金曜日までの「週間は、「スマホルール定着週間」です。日 頃から、自分の使い方が適切なのかどうかということを保護者の方々と一緒に 確認してもらう目的です。本校では学期に1回、年間3回の実施を予定してい ます。適切に使用すればとても便利なツールですが、何気なく載せてしまった 一言が予期せぬトラブルの元となるケースが見受けられます。十分な睡眠と使 い過ぎない生活リズムも含めて、改めてお子様と一緒にスマホの使用につい て、家庭でのルールの再確認をお願いします。







## ♂川越校外学習の事前発表を行いました♂

7月3日(月)に、国語の授業『調べたことを整理してわかりやすくま とめる』という単元で、テーマ【校外学習はなぜ川越なのか】をクラス 代表が発表しました。運営を学級委員、準備・片付けを放送委員が行い ました。そして、実行委員を発表しました。

投票の結果 D組の発表が最優秀に選ばれました!!



- 理由・練馬区と対比していたから
  - ・細かい所まで深堀りされていたから
  - ・まとめや理由が簡潔だから



10月6日(金)に実施される校外学習ですが、9月に入ってから本格 的にスタートしていきます。今からとても楽しみです!!

# 👰 夏休みまであと2週間 🔯

中学生になって初めて迎える夏休みまで、あと2週間です。部活動に参加し たり習い事に行ったり、旅行に行く人もいるかもしれないですね。健康に気を 付けて有意義なものにしていきましょう。そして!!気づいているでしょう か!? 夏休みが明けて、9月1日(金)は、2学期中間考査まで2週間を切 っています分分ということは、今、学んでいる内容はすべて中間考査の範囲 ということになります。このように先を見据えて、計画的に毎日を過ごしてい けるように、ぜひスケジュール帳を活用していきましょう!! 大事な予定を 記入し、自分には今何が必要なのかということをきちんと把握していくように

しましょう。皆さんの努力に期待しています。同







明日は、学校公開日のため土曜日授業があります。 各クラス、時間割の確認をお願いいたします。



3校時には、睡眠の大切さと生活習慣の確立に関する講話を行います。 保護者の皆様もぜひご参加ください。

### □ 来週の予定 □

日にち	予 定
7月   0日(月)	生徒朝会 避難訓練 スマホルール定着週間(始)
日(火)	
I 2日(水)	部活動再登校   6:00 職員会議 研修②
Ⅰ3日(木)	
I 4日(金)	スマホルール定着週間(終)